

et agréant tous changements dans la disposition de leurs tuyaux, tunnels ou conduites, devenus nécessaires par l'installation dudit tuyau, le tout sans frais ou dépens pour la Ville.

3.—Lesdits MM. Hudon, Hébert & Cie seront responsables de tous dommages qui seront causés à la personne ou à la propriété par le fait de la pose, de l'entretien, de la réparation ou du service dudit tuyau. Et ces messieurs seront tenus d'indemniser la Ville et de la tenir indemne contre toute poursuite intentée, tout jugement rendu ou toute réclamation reconnue bien fondée contre la Ville, y compris les frais, pour les raisons ci-dessus mentionnées.

4.—Lesdits MM. Hudon, Hébert & Cie devront se conformer aux dispositions de tout règlement que le Conseil de la Ville jugera à propos d'édicter à l'avenir aux fins d'imposer une taxe pour l'usage de la rue dans laquelle ledit tuyau doit être posé.

5.—Au cas où il deviendrait nécessaire d'effectuer des modifications audit tuyau, soit à raison de la construction d'un système de conduits souterrains ou à raison de tout autre ouvrage souterrain ordonné ou approuvé par la Ville, lesdites modifications seront exécutées par lesdits MM. Hudon, Hébert & Cie à leurs frais et à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville.

6.—Lesdits MM. Hudon, Hébert & Cie devront déposer le montant requis par l'inspecteur de la Ville pour garantir la restauration du pavage au-dessus de l'excavation.

7.—Lesdits MM. Hudon, Hébert & Cie paieront les gages d'un inspecteur nommé par la Ville aux fins de surveiller les travaux.

8.—Cette permission n'est accordée que temporairement et ledit tuyau devra être enlevé par MM. Hudon, Hébert & Cie, à leurs frais, lorsque le Conseil jugera à propos d'en ordonner l'enlèvement.

Et, de plus, qu'un contrat notarié soit dressé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

—De la "American Tobacco Co" demandant la permission de mettre des reflecteurs vis-à-vis l'enseigne de ladite compagnie à l'angle nord-ouest des rues Craig et St-Laurent.

Résolu: De renvoyer cette requête à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer un rapport et aussi de s'assurer à quelle distance au-dessus du trottoir doivent être fixés ces reflecteurs; et, de plus, que ledit rapport soit remis aux avocats de la Ville avec prière de formuler leur opinion sur la question de savoir si, oui ou non, la Commission de la Voirie ou le Conseil a le pouvoir d'accorder cette permission.

RAPPORTS, ETC.

—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant de construire les trottoirs permanents suivants conformément aux dispositions de la charte de la Ville:

	Quote-part des propriétaires, de la Ville	Quote-part de la Ville
Côté Nord de la rue Marie-Anne, de la rue Berri à la rue Rivard, Dalles de pierre et goudron, ..	\$185	\$185
Côté Sud de l'avenue Mt-Royal, de la rue St-Denis vers l'Est, Dalles de pierre et goudron, ..	140	140
Côté Ouest de la rue Fulford, de la rue St-Jacques à 70 pieds vers le Sud, Dalles de pierre et goudron ..	100	100
Nos. 941 à 943 Ontario, Ciment ..	52	52
Côté Sud de la rue Lemoine, de la rue St-Nicolas à 80 pieds vers l'Ouest, Ciment ..	55	55
Côté Est de la rue Windsor, de la rue St-Jacques à la rue St-Antoine, Dalles de pierre et goudron, en partie ..	60	60
Nos. 400 à 410 Sanguinet, Dalles de pierre et goudron, en partie ..	54	54
Nos 657 et 659 Grand Tronc, Dalles de pierre et goudron, en partie, ..	60	60
	<u>706</u>	<u>706</u>

of said pipe, agreeing to all changes in their pipes, subway or conduit rendered necessary by the laying of said pipe, the whole without any cost or expense to the City.

3.—The said Messrs. Hudon, Hébert & Co. shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the laying, maintenance, repair or use of the said pipe. And shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered or claim recognized as well founded against the City including for the reasons above mentioned.

4.—The said Messrs. Hudon, Hébert & Co. shall conform to the provisions of any by-law which the City Council may pass in the future imposing a rental for the use of the said street in which said pipe is to be laid.

5.—In the event of it becoming necessary to have alterations made to the said pipe either on account of the construction of a system of underground conduits or on account of any underground work ordered or approved by the City, the said alterations shall be executed by the said Messrs. Hudon, Hébert & Co., at their own expense and to the satisfaction of the City Surveyor.

6.—The said Messrs. Hudon, Hébert & Co. shall deposit the sum required by the City Surveyor to guarantee the restoration of the pavement over the cut.

7.—The said Messrs. Hudon, Hébert & Co. shall pay the wages of an inspector to be appointed by the City to supervise the work.

8.—The present permission is granted temporary and the said pipe shall be removed by Messrs. Hudon, Hébert & Co. at their own expense, whenever the City Council may deem it advisable to order its removal. And furthermore that a notarial deed be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

—From the American Tobacco Co. for permission to place a reflector in front of the said company's sign at the north-west corner of Craig and St. Lawrence streets.

Resolved: That the matter be referred to the City Surveyor for report and also to ascertain the distance said proposed reflectors would extend over the sidewalk and furthermore that said report be referred to the City Attorneys for their opinion as to whether or not the Road Committee or the City Council has the right to grant said permission.

REPORTS, ETC.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the following permanent sidewalks be constructed in conformity with the provisions of the City charter:

	Proprietor's share.	City's share
N. Side of Mary-Ann, from Berri to Rivard, Flagstone and coal tar ..	\$185	\$185
S. Side of Mt. Royal, from St. Denis westwards, Flagstone and coal tar ..	140	140
W. Side of Fulford, from St. James to 70 feet South Flagstone and coal tar ..	100	100
Nos. 941 and 943 Ontario, Cement ..	52	52
S. Side of Lemoine, from St. Nicholas to 80 feet west Cement ..	55	55
E. Side of Windsor, from St. James to St. Antoine, Flagstone and coal tar, in part. ..	60	60
Nos. 400 to 410 Sanguinet, Flagstone and Coal tar, in part. ..	54	54
Nos. 657 and 659 Grand Trunk, Flagstone and Coal tar, in part ..	60	60
	<u>706</u>	<u>706</u>